

## COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 27 OCTOBRE 2021

Présents : G. BASSET - S. BONJEAN - S. BURGAT - C. CHEVALIER-M. GOUEFFON - F. JOUANET - J.M. LAROCHE - D.MOUSSET - D. PAQUERIAUD - I. PETITJEAN - C. POMMIER - M. SIMON - B. TRONCIN - D. VIZIER

Absents : Philippine VIMONT (procuration à Didier PAQUERIAUD).

Secrétaire de séance : Grégory BASSET

### Ordre du jour :

#### ✚ Subvention exceptionnelle Croix Rouge

Par courrier en date du 13 septembre, la présidente de la Croix Rouge de Moulins fait part des difficultés rencontrées par suite de la crise sanitaire et demande une subvention exceptionnelle. Il est proposé de donner 500€ à la Croix Rouge.

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

#### ✚ Convention de mise à disposition d'une apprentie dans le cadre d'un contrat d'apprentissage mutualisé avec le GEIQ

Le GEIQ (Groupement employeurs pour l'insertion et la qualification) Sport et loisirs d'Auvergne propose de mettre à disposition une apprentie dans le cadre d'un contrat d'apprentissage mutualisé entre le centre social de Jaligny et la mairie du 08 novembre 2021 au 31 août 2023. Le GEIQ signera le contrat d'apprentissage directement avec l'apprentie en tant qu'employeur. Les structures seront liées avec le GEIQ par une convention de mise à disposition. Madame Leila DUBOIS qui prépare un BPJEPS Activités Physiques pour Tous pourra ainsi travailler à l'accueil de loisirs (Accueil de loisirs du mercredi, TAP et garderie du soir). Il convient d'autoriser le Maire à signer cette convention.

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

#### ✚ Compétence supplémentaire Moulins communauté : Aménagements routiers de desserte du LOGIPARC 03

La communauté d'agglomération de Moulins a intégré une nouvelle compétence : Ouvrages structurants (aménagement routiers de desserte du LOGIPARC 03 dont les connexions à l'A79 et la RN7) par délibération du 22 septembre 2021. Le Maire propose de donner un avis favorable sur l'évolution des statuts de Moulins communauté.

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

#### ✚ Décision modificative N°1 : Subvention Amendes de police

La commune a obtenu en 2021 une subvention amendes de police pour le CCAB de 8555,65€. Le Maire propose de la rajouter au budget par décision modificative.

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

## 📌 Questions diverses

Didier PAQUERIAUD fait part des décisions qu'il a prises :

- Virement de 70 000€ sur la ligne de trésorerie.
- Signature du bail emphytéotique avec la société PHOTOSOL le 12 octobre.

La cérémonie du 11 novembre aura lieu à 11h15. Le maire fait le compte-rendu de la commission des finances, le budget est bien respecté et en investissements beaucoup de dépenses sont déjà engagées, il reste à percevoir un peu plus de 200 000 € de subventions.

Il fait part d'une demande de motion de la fédération nationale des communes forestières demandant de voter contre un article de loi du gouvernement qui augmentera la contribution des communes et collectivités forestières françaises de 7.5 millions d'euros en 2023 puis 10 millions d'euros en 2024/2025. Cette motion sera mise à l'ordre du jour du prochain conseil.

Martine GOUFFON fait le point sur l'avancement des invitations pour le repas des aînés.

Le soutien scolaire reprendra après les vacances de la Toussaint pour 12 enfants encadrés par 5 ou 6 bénévoles.

Le téléthon aura lieu le samedi 04 décembre en même temps que le marché de Noël avec la participation des cyclos et du club de gymnastique. Une urne sera à disposition à la poste le vendredi 03 décembre. Des petits objets seront achetés avec la caisse des élus et vendus au profit du Téléthon.

Le recensement aura lieu du 20 janvier au 21 février 2022, deux personnes seront recrutées.

La mutuelle communautaire se met en place. Une réunion publique est prévue le jeudi 09 décembre à 18h au centre socio culturel.

Bernard TRONCIN informe le conseil que par suite d'une rencontre avec les riverains une demande a été faite auprès de la gendarmerie pour faire des contrôles de vitesse sur la route de la Ferté. Des panneaux 50 ont été posés par les agents communaux.

La pose de « bornes » est à l'étude afin de limiter certains accès sur des terrains communaux par des véhicules indésirables.

Fabien Ameline effectue les travaux de rénovation de la garderie pendant les vacances scolaires.

Le volet roulant du tennis a été réparé par la société M.D.M.

Le passage de la balayeuse est prévu le 28 octobre.

Un cyclocross est prévu le 11 novembre au stade ouvert à tous, le parcours a été défini. Christophe POMMIER et Grégory BASSET représenteront la mairie.

Une étude du conseil départemental est en cours concernant la vitesse des véhicules sur la RD 300. Sylvain BONJEAN fait part d'une demande des pompiers pour matérialiser les places de parking devant la caserne depuis la création et l'aménagement de la piste cyclable.

Lors de la réunion du Sivom du 30 septembre, il a été demandé l'acquisition d'une tarière et d'une vitrine d'exposition.

L'animatrice du RAM a donné sa démission, il faudra recruter une remplaçante.

Une réunion de la commission communication est planifiée le jeudi 04 novembre à 19h00 entre-autre pour l'application Intramuros.

Céline CHEVALIER fait le compte-rendu du conseil d'école de la maternelle. 35 élèves pour 2 classes.

A partir de la rentrée de novembre, 2 ATSEM seront présentes pendant la classe en maternelle. Pour favoriser le tri sélectif des fiches procédures seront mises en place dans les classes. Kéolis a fait appel à la commune comme l'année dernière pour participer à une collecte de jouets au profit du secours catholique et du secours populaire. Les collectes se feront à l'école et la mairie du 2 au 26 novembre. Florence JOUANET demande s'il est possible d'ouvrir les WC du centre socio pour la Toussaint. Deux individus ont été repérés la semaine dernière rue de la plaine, la gendarmerie est intervenue pour les contrôler, il s'est avéré que c'étaient des gens du voyage.

Didier PAQUERIAUD fait part de la possibilité de mise en place d'un dispositif de participation citoyenne proposé et encadré par la gendarmerie, une réflexion sera à mener sur ce sujet.

Christophe POMMIER a assisté au premier troc plante d'automne, il y a eu une bonne fréquentation, des gens de divers horizons ont participé à ces échanges.

Un agent de chez Orange démarché les habitants des rues pouvant être raccordées à la fibre. Danielle MOUSSET fait part de la soirée beaujolais nouveau organisée par les Sabots Bessaytois le samedi 27 novembre sur la place à partir de 17h. Les Amis de Saint Martin organisent un concert Gospel le 13 novembre à l'église suivi de la distribution de soupes devant le centre socio. Sophie BURGAT a assisté au conseil d'école élémentaire, 91 enfants pour 4 classes. Les élections du CMJ auront lieu le 19 novembre. L'Espace Numérique de Travail (ENT) est à mettre en place à l'école élémentaire dans le cadre du plan de relance numérique. Le repas de Noël de l'école aura lieu le vendredi 17 décembre. Michel SIMON annonce la Sainte Cécile de l'école de musique le samedi 20 novembre. L'école de musique compte 30 élèves contre 40 en 2020. Clin d'œil sur le travail des employés, nous avons un beau cimetière, bravo à eux !!

Séance levée à 21h04.